

# FSR-Sitzung vom 14. August 2024

## Anwesende FSR-Mitglieder

- |  |   |  |
|--|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input checked="" type="checkbox"/> Turan Kiyan       | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer  |
| <input type="checkbox"/> Leonie Herrmann (12:53)   | <input checked="" type="checkbox"/> Laetitia Dreydemy | <input checked="" type="checkbox"/> Olivia Benstem |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf               | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann   | <input type="checkbox"/> Pia Suhm                  |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke                | <input checked="" type="checkbox"/> Linda Rautmann    | <input type="checkbox"/> Frederic Stephan          |

## Anwesende Stellvertreter

- |  |  |   |
|--|--|---|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input checked="" type="checkbox"/> Nick Günther (12:24) | <input type="checkbox"/> Nik Krzyzaniak |
| <input type="checkbox"/> Kyra Peikert  | <input type="checkbox"/> Nele Eggers                     | <input type="checkbox"/> Nici Scheel    |

## Anwesende Assoziierte

- |  |   |   |
|--|---|---|
| <input type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Kai-Uwe Müller Monllau | <input type="checkbox"/> Josefin Gernoth          |
| <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott        | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |
| <input type="checkbox"/> Sophia Dahm   | <input type="checkbox"/> Alex Faber             | <input type="checkbox"/> Moritz Koch              |

## Gäste

---

Sitzungsleitung: Olivia Benstem  
Protokollierende: Richard R. Olivia B.

---

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

*Beginn der Sitzung um 12:08 Uhr*

## Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (12:13 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (12:13 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (12:13 Uhr)
- TOP 4: Sonstiges (12:23 Uhr)
- TOP 5: Feedback zur Sitzung (12:23 Uhr)
- Verschobene TOPs

## TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den **21.08.2024** im Physikhaus statt.

## TOP 1: Altes Protokoll vom 07.08.2024

Protokollierende: Alex S.

Nehmen wir im Konsens an

## TOP 2: Finanzbeschlüsse

Es sind 7 ordentliche und 1 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

### Finanzantrag Erstibeutel

*12:15 Linda betritt die Sitzung*

- Nick möchte Erstibeutel bestellen
- In einer Vorherigen Sitzung haben wir geplant 200 Beutel zu bestellen
- Die meisten Anbieter bieten nur 50, 100 oder 250 Stück an
- Nick schlägt vor 250 Beutel zu kaufen
- Wir möchten Projektvorschuss beantragen
- die Angebote sind
  - 376,67 Euro bei <https://www.wir-machen-druck.de/stofftragetasche-langhenkel-ca-70-cm-1farbig-einseitig-bedruckt.html>
  - 380.11 Euro bei [https://www.flyeralarm.com/de/shop/option/index/id/6406/quantity/10383812/shipping/1?error=silent\\_login\\_failed#options](https://www.flyeralarm.com/de/shop/option/index/id/6406/quantity/10383812/shipping/1?error=silent_login_failed#options)
  - 526.58 Euro bei <https://www.hach.de/baumwolltasche-natur-aus-100-prozent-ungefarbter-baumwolle.html>
- Frage zu wir-machen-druck, letztes Jahr meinte jemand es gäbe dort Probleme mit dem Hochladen
- Nick hat getestet und es funktioniert
- Wir Stimmen über einen Finanzantrag von 400€ (8/0/0)
- Wir stimmen für wir-machen-druck

## TOP 3: Sonstiges

Gibt nichts

## TOP 4: Feedback zur Sitzung

- schnell yay

*12:24 Ende der Sitzung*

## Verschobene TOPs